



Projets en cours

Expo collective « Oppositions-contrastes »

- Notre expo photo en cours de fabrication... Nous avons bien avancé lors de la dernière séance de préparation, il nous reste à définir le titre.

L'exposition est prévue aux Bains douche en mars 2024.

Une équipe devra se constituer pour la mettre en forme. Nous faisons appel aux volontaires intéressés d'aider. Un mail vous sera envoyé.

Photographies Bal Impérial:



Grains d'image a été sollicité par l'association Crinolines pour réaliser des portraits, photos de groupes et de danse lors du bal impérial le 28 octobre. John, Chantal, Guy, Jacques, Marie-Paule ont réalisé les photos

Challenge inter clubs bretons fin novembre 2023 sur le thème "MINIMALISME"

16 membres de Grains d'image y participent. Une réunion de concertation s'est déroulée le mercredi 15 novembre. **Belle dynamique !**

Projets à venir

- **Samedi 25 novembre 2023 au soir** > captation vidéo d'une pièce de théâtre de l'hermine noyaleise avec l'équipe : Yves / Danielle / Marcel / Béa

- **Le lundi 4 décembre** : réunion des membres du CA de Grains d'image

- **Vendredi 15 décembre 2023 à 20h30** (l'atelier photo) **défi photo** avec son appareil photo. C'est un mini challenge entre nous pour s'amuser sur le thème > la lumière en mouvement. Plus d'infos à suivre.

- **Vendredi 12 janvier 2024 à 20h30** lors de l'atelier photo > La galette des rois ... et des reines.

Un grand moment de convivialité vous attend.

Infos diverses

Possibilité d'emprunter la dernière revue compétence photo traitant sur les paramètres de LRC.

Juliette nous raconte...

Nouvelle arrivante à Grains d'image cette année.



Depuis quand fais-tu de la photographie ?

Je suis partie voyager au printemps 2020, je voulais revenir avec de jolies images. Lorsque la France s'est confinée, j'étais libre de mes déplacements en Corée du Sud, je me suis fait une joie de faire voyager ma grande famille, avec moi, à travers les clichés.

Comment as-tu connu et qu'est ce qui t'a donné envie de venir à Grains d'image?

Je souhaitais trouver un endroit qui me permettrait d'améliorer mon regard et mes connaissances techniques. J'ai été agréablement surprise lors du forum de découvrir que l'association accueillait toute personne désireuse d'apprendre, de partager ses expériences et ses idées de la photographie, et cela peu importe son niveau. Séduite par votre accueil et ce que vous offrez, j'ai décidé de me joindre à vous.

Qu'est ce que tu apprécies le plus en venant aux ateliers photos du vendredi soir?

Ce que j'aime aux ateliers du vendredi soir, ce sont les échanges que l'on peut avoir avec chacun. Ça permet de découvrir des pattes artistiques et des points de vue favorisant des techniques et des idées. J'apprécie les thèmes imposés obligeant à se poser des questions créatives et à aiguïser son regard. Les séances du vendredi sont propices à un éveil photographique.

Merci à Juliette pour son témoignage.



Photos de Juliette



Anniversaires à souhaiter

Francis THIERRY et Romuald FAIRIER (1 Décembre),
Sylvie LEBRETON (7 Décembre), Daniel FRIOU (12 Décembre),
Jean-Paul HUTIN (17 Décembre), Béatrice RAULIC (20 Décembre),
Marie-Paule URVOY et Laure GUINIO (22 Décembre), Jean-Michel GAU (23 Décembre),
Marcel RAULIC (1^{er} Janvier), Célia DENIZE (4 Janvier),
Véronika WIEHLOVA (10 Janvier), Jean-Pierre LARVOR (18 Janvier),
Yannick THORVAL (24 Janvier)

